

Bupati Barru jadi Irup HKN dan HUT Satpol PP ke 73

Asridal - BARRU.GO.WEB.ID

Mar 17, 2023 - 19:45



Bertindak selaku Inspektur upacara Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.,

BARRU - Upacara Hari Kesadaran Nasional (HKN) dirangkaikan dengan Peringatan HUT Satuan Polisi Pamong Praja Ke 73, Satuan Perlindungan Masyarakat Ke 61, serta Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Ke 104 Tingkat Kabupaten Barru, digelar di halaman kantor Bupati Barru, pada Jumat pagi (17/3/2023).

Bertindak selaku Inspektur upacara Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., dan diikuti oleh Sekda Barru, Unsur Forkopimda, para staf ahli dan asisten Sekda, Anggota DPRD Barru dan Pimpinan OPD.

Bupati Barru dalam sambutannya mengatakan, upacara hari Kesadaran Nasional yang diselenggarakan setiap bulan pada tanggal 17 dimaksudkan untuk

memantapkan kualitas pengabdian dan pelayanan dari segenap jajaran pemerintah kabupaten Barru.



“Hari Kesadaran Nasional merupakan momentum kita bersama untuk mengingat bagaimana pentingnya kehidupan berbangsa dan bernegara, Pentingnya menjaga keutuhan bangsa dan NKRI dengan harapan bahwa Republik Indonesia yang kita cintai akan tetap ada dan dapat diwariskan kepada anak cucu kita,” kata Suardi Saleh.

“Mari bersama sama lebih maksimal meningkatkan kinerja dan kualitas pengabdian kita sehingga dapat terus membangun tingkat kepercayaan masyarakat,” tandasnya.

Dikatakan, Upacara Hari ini juga dirangkaikan dengan Peringatan Hut Satpol PP Ke 73 Damkar dan Penyelamatan Ke 104, dan Sat Linmas Ke-61. Sesuai Amanat Peraturan Perundang-undangan maka peran Satpol PP sangat penting dalam menciptakan kondisi Aman Tertib dan Tenteram bagi Pemerintah Pusat, Daerah, dan Masyarakat dalam menjalankan aktifitasnya, Sehingga Tercipta Daya tarik bagi investor dan Para Pengusaha lokal untuk mendukung penguatan dan pertumbuhan ekonomi daerah.

Oleh Karena itu menurut Bupati dua periode ini, maka Satpol PP menjadi Garda terdepan dalam mengawal peningkatan PAD. Satpol PP melalui Operasi Kasih Sayang diharapkan mampu mengawasi Pelajar dan Siswa yang bolos atau berkeliaran di jam belajar, hal ini bukan sebagai bentuk Intervensi terhadap Institusi Pendidikan tetapi bagaimana meningkatkan kesadaran belajar bagi siswa yang bersangkutan meraih cita cita masa depan yang lebih baik.

“Hari ini kita juga memperingati HUT Damkar dan Penyelamatan Ke 104, Kita berharap bahwa Pasukan Damkar dan Penyelamatan yang dikenal Pasukan Biru dapat terus berbenah, Tingkatkan kewaspadaan dan kesigapan dalam

menangani masalah yang berkaitan dengan tupoksinya,” ujarnya.

“Dengan Segala Keterbatasan yang ada dipundak saudara-saudara diletakan harapan yang besar, ketika terjadi bencana kebakaran dan masalah lain yang berkaitan dengan penyelamatan. Betapa mereka sudah berbuat maksimal dan harus kita pahami bahwa aktifitasnya ditopang dengan segala keterbatasan,” ungkap Suardi Saleh.

“Saya berharap agar upaya peningkatan kemampuan dan keterampilan bagi setiap anggota dapat diupayakan terus maksimal berbuat baik, bangun kemitraan dengan pihak terkait,” imbuhnya.

Kemudian lanjut Suardi, khusus untuk Linmas, agar dilakukan pendataan dan pembinaan lebih awal termasuk perlengkapan yang dibutuhkan dalam melaksanakan tugasnya. Hal ini penting karena pada tahun 2024 yang akan datang kita akan melaksanakan Pemilu legislatif, Pilpres dan Pilkada. Dalam hal ini Sat Linmas memegang peranan sangat penting dalam moment tersebut.

“Kepada seluruh Anggota Satpol PP, Damkar dan Penyelamatan dan Sat Linmas saya berharap dalam melaksanakan tugas agar tetap memiliki sikap Humanis dan Bersahaja. Teruslah berbenah, jadikan Profesi Satpol PP, Damkar dan Penyelamatan sebagai kebanggaan,” ujarnya.

“Kepada semua pihak yang sudah kebersamai Satpol PP, Damkar dan Penyelamatan kami ucapkan terima kasih tanpa dukungan maka kita akan pelaksanaan tupoksi tidal akan berjalan optimall, mari berkolaborasi melalui kerja kerja produktif untuk mencapai komitmen dan tujuan bersama. Dirgahayu Satpol PP, Damkar dan Penyelamatan, serta Sat Linmas Tetaplah Jaya Dalam Segala Tantangan,” tutup Suardi Saleh.

(Humas IKP/Asridal)